

2024-06-02

Representante del PAN en el IECM acusa persecución política tras detención de brigadistas y colaboradores por la fiscalía de CDMX

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/06/02/representante-pan-iecm-persecucion-politica-detencion-brigadistas-colaboradores-fiscalia-de-cdmx/>

Por Alberto Valiente

Durante la primera ronda de intervenciones de la sesión permanente del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el representante del PAN denunció persecución política a través del hostigamiento policial.

"La fiscalía se llevó a brigadistas, a colaboradores de las alcaldías gobernadas por los partidos PAN, PRI y PRD, en Álvaro Obregón, en Tlalpan, en Miguel Hidalgo, hubo también levantamientos de brigadistas en Tláhuac y Gustavo A. Madero", explicó Andrés Sánchez, representante del PAN ante el IECM.

En la inauguración de la sesión permanente con motivo de la jornada electoral, Sánchez Miranda recordó que apenas ayer, 1 de junio, la policía hizo un cateo a la casa del abogado del aspirante del PAN, PRI y PRD a la Ciudad de México, Santiago Taboada.

"El caso más grave es el de Juan Dueñas, integrante de este consejo general a quien la fiscalía el día de ayer le realizó un cateo en su domicilio, a menos de 12 horas de arrancar el proceso electoral se metieron a su casa, con una supuesta orden por narcomenudeo y delitos contra la salud, así de ridículo, así de grave", detalló el panista.

Por su parte, el representante del PRD ante el Instituto Electoral local, Arturo Rosas, también denunció hostigamiento a su candidata a la alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga.

"A este gobierno no le bastó con detener simpatizantes ni con inventar delitos a quienes integramos esta mesa del consejo. No le bastó con que la Secretaría de Seguridad Ciudadana entrara de manera ilegal al domicilio de una de nuestras candidatas, la maestra Karen Quiroga, para intimidarla", lamentó el perredista.

Hasta el inicio de la jornada electoral, el IECM reportaba poco más de mil 600 quejas y denuncias recibidas, se espera que conforme avance el proceso, este número de recursos se incremente.

Hasta las 10:00 de la mañana, los consejeros electorales reportaron la instalación del 99% de las casillas en la Ciudad de México, además de 15 incidencias menores y que ya fueron resueltas.